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「ロータリーは分かちあいの心」

第2052回　スクールバンド フェスティバル　（第二十九回例会）

★ 点鐘

★ 国歌・ロータリーソング斉唱　君が代・奉仕の理想

★ 四つのテスト唱和 

★ 来訪者紹介.. . .山本憲作会長

★ 会長挨拶　 .. . .山本憲作会長

★ 幹事報告　 .. . .武田和則幹事

★ 委員会報告

★ にこにこ報告.. .反町清委員長

★ 点鐘.. . . . . . . . . . . . . .山本憲作会長



※ 山本憲作会長

本日のスクールバンドフェスティバルの責任者であります、秋山容子先生です。

今年も素敵な会を開く事が出来ました。

これもひとえにロータリーさんのおかげでございます。本当に、嬉しく思っております。

ちょっと天気が心配ではありますが、せめてこの音楽会が終わるまでは、

雪も降らずにもって頂けたらと思い、頑張りますので宜しくお願い致します。

※ 山本憲作会長

皆様こんにちは。２週続きまして、かわいい点鐘の鐘となりました。何となくさびしいなと言う感じもありますが、

１週間のご無沙汰で皆様いかがお過ごしでしたでしょうか。

先週の例会は月末にも関わらず、清掃活動にご参加頂きありがとうございました。

寒風吹きすさぶ中、本当に皆様一生懸命にやって頂き、改めて行田ケーブルテレビを見て、

皆様の勇姿を拝見しました。改めて、感謝申し上げます。

次の週の２月３日は大雪でございまして、また今週も、今日あたりから雪が降る予報に

なっております。私どもの保険業も、雪が降るとすごく忙しくなります。

すぐ事故を起こしてしまうと・・・多発しますで、すごくいやだなと思います。

ゴルフをされる方もまた、いやだなと思っていると思います。

本日は、これからの時間帯のスクールバンドフェスティバルを、ぜひ楽しみにして聴いて

頂きたいと、思います。本日はどうも、ありがとうございました。

※ 武田和則幹事

こんにちは。幹事報告を致します。

本日はスクールバンドフェスティバルの後援参加例会でございます。

大勢の会員の参加を頂きまして、ありがとうございます。

本日のスクールバンドフェスティバルに関して第５グループの会長幹事へ

案内を出しましたところ、河野ガバナー補佐を始め計９人の会長幹事が

出席するという事です。会場へ見えた時は、接待をして頂くようお願い致します。

スクールバンドフェスティバルの閉会は午後３時３０分の予定です。

その後午後５時よりアドバンテストクラブハウスにおいて各学校の先生方と

共に、反省会があります。出席希望の返事を出された会員は、宜しくお願い致します。

次週２月１４日は、小島敏雄衆議院議員をお招きしての、夜間卓話例会をふじみ寿司

さんで午後６時３０分より、行います。現在出席者は３８名の予定です。

来週にでも、都合の付いた方は申し出て下さい。

３月１日の土曜日ですが、ＩＭが行われます。場所は平成国際大学で、登録受付が午後１時。

終了が午後５時３０分の予定です。今から予定に入れて頂くよう、お願い申し上げます。

以上、幹事報告を致します。ありがとうございました。

★ 小菅会員

委員会報告ではないのですが、先般の私の母の葬儀では、たくさんの皆様に来て

頂きありがとうございました。また当日たくさんの方にお手伝いもして頂き、

感謝致しております。この場を借りてお礼を申し上げます。ありがとうございました。

あともう１点、これはお願いなのですが、２月２３日午後６時から産業文化会館の

ホールにおきまして、「目指せ世界遺産総決起大会」を開催致します。

皆様、奮ってご参加の程宜しくお願いします。

委員会報告、次のページに続く

秋山容子先生

点鐘風景



★ 音楽文化委員会　鈴木貴大委員長

本日のスクールバンドフェスティバルについて、お願いさせて頂きます。

後ろにブルーのパンフレットをご用意させて頂いております。

今年は予算の都合で多くを作っておりませんので、１部づつお持ち

頂けたらと思います。それから本日のこの後のスケジュールですが、

１１時３０分まで例会で、その後食事をして頂き１２時５０分に開演に

なりますので、それまでにホールの方に足をお運び頂けたらと

思います。なお、本日５時より反省会を行います。

こちらも合わせて、どうぞ宜しくお願い致します。

★ ゴルフ委員会　武井茂委員長 

皆様こんにちは。来週の木曜日、１４日ですが、

第４回目の親睦ゴルフコンペを行います。

寒い時期でございますが、おかげさまで５組のパーティが出来ました。

ありがとうございます。

当日、朝７時４５分までに受付をして頂きたいと思います。

また、ライオンズクラブの方よりチャリティゴルフと言う事で、４月１６日

に鴻巣CCで行うそうです。 ご協力のほど、宜しくお願い致します。

★ 内山副会長 皆様こんにちは。青少年交換で来日しておりますツルジロウ君の

近況なのですが、１月の末より田山会員のお宅から私の家の方に

移りました。９～１１日まで長野の車山スキー場へ、ロータリーの
地区の役員さんが付いて、スキーに行っております。

私の家に移りましてから、寒いものですから 「日本の家は寒い！」と
言う事で、いつの間にか風邪を引かせてしまいまして、

昨日は木村先生の ところへ行きまして、スキーに行くために学校を

休ませました。スキーに行きたいので、学校の方は 休ませてくれと、
そんなわけです。それからニコニコの方にも書きましたけど、本日は

お小遣いを 頂くわけでしたけれども、そう言った理由により例会に来れ

ませんので、ロータリーの会員の皆様には ありがとうございますと言う
事でと、言っておりました。

★ 反町清委員長

第2052回例会　　2008年2月9日

★山本会長 お世話になります。

★武田幹事 スクールバンドフェスティバル楽しみにしております。

★鈴木（貴）会員
本日のスクールバンドフェスティバル皆様のご協力を
お願い致します。

★鈴木（貴）会員
先日の熊谷ロータリークラブでの卓話無事終了致しました。
広川のうなぎが美味しかったです。

★鴨田会員 音楽会楽しみにしておりました。

★内山会員

ツルジローより「本日は長野県へスキー旅行のため
出席できませんでした。
山本会長様より2月分のお小遣いを頂き心より感謝し、
スキーを楽しんできます。」

ニコニコ報告、次のページに続く
反町委員長



ニコニコ報告、続き

★小林会員
第16回スクールバンドフェスティバル開催おめでとうございます。
子供達の真剣な演奏を真剣に聞きましょう。

★大谷会員 先週欠席して申し訳ありません。

★渡辺会員 昨日健康検査を受けまして取り合えず異状なしと言われ安心しました。

★小池（英）会員 スクールバンドフェスティバルの盛会を祝して

★小菅会員 先般の母の葬儀に際しましては多くの会員の皆様にご参列頂きありがとうございました。

★反町会員 本日はニコニコ受付が遅れてしまい申し訳ございませんでした。

★小沢会員 本日の反省会は欠席します。鈴木委員長宜しくお願い致します。

★石塚会員 行田市スクールバンドフェスティバルの成功を祝って

以下同文

★齊藤会員・清水(治)会員・柿沼会員・古沢会員・境野会員・大野会員

★合計金額　　26,000円 

山本 憲作会長

★開会の行事 

※開会の言葉

※実行委員長挨拶

※来賓・講師の紹介

※来賓挨拶

※行田ロータリークラブ 山本憲作会長 挨拶

※管楽器演奏奨励金 贈呈式

※演奏上の注意



★ 続きまして、各学校より吹奏楽の演奏が行われました。



★ 指導・講評

埼玉県小学校管楽器教育研究会会長・埼玉県

川口市立芝南小学校校長寺島高志先生による、

ご指導と講評を頂きました。

★ 閉会の言葉



★★★反省会★★★

午後５時より、アドバンテストクラブハウス ４Ｆにて行われました。各学校の先生に一言づつお話をして頂き、

その後山本会長の提案により、当行田ロータリークラブのメンバーにも、一言づつ感想など述べて頂きました。

今回もまた大変すばらしいスクールバンドフェスティバルであり、そして大成功を納める事が出来ました。


